
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

27 MARS 2017 À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Michael Grimard 

      Stéphanie Kubiscik 

      Annie Picard 

      Nadine Riendeau 

             

Personnel enseignant :   Nathalie Savaria 

      Nathalie Théroux 

      Katia Houle 

        

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Diane Hubert 

 

Personnel du service de garde :  Danielle, Fortier (responsable) 

    

Étaient absents :    Mathieu Damian 

      Philippe Privé 

      Cynthia Desbiens Pétrin 

 

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 15.  Mademoiselle Mélissa Ménard, 

stagiaire de madame Nathalie Savaria assiste au Conseil. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Madame Annie Picard souhaite la bienvenue aux membres et nous fait la lecture 

de l’ordre du jour. 

 

Modifications :   Point 10.  Enlevé car nous en avons discuté lors de la réunion 

précédente. 



 

 

 

 

      

 

CE-16/17-26 Madame Stéphanie Kubiscik propose l’adoption de l’ordre du jour 

tel que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 31 JANVIER 2017 

  

CE-16/17-27 Madame Katia Houle propose l’adoption du procès-verbal du 31 

janvier 2017 tel que présenté. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 31 JANVIER 2017 

 

Aucun suivi. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

 Aucun public 

 

6. PROJET DE LOI 105 

 

 Madame Annie Picard nous fait une lecture des points saillants du projet de loi 

105 concernant : la Commission scolaire, les commissaires-parents, les 

commissaires cooptés, le Comité de parents, les parents d’élèves HDAA et 

CCSEHDAA, le Comité de répartition des ressources (CRR), l’école, la direction 

de l’école et le Ministre.  Les membres félicitent l’efficacité de notre 

présidente. 

 

7. MESURE 30170 

 

 Résolution du Conseil d’établissement de l’école De Bourgogne sur l’allocation 

des sommes pour la mesure 30170 pour l’année scolaire 2016-2017. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

CE-16/17-28  Il est proposé par madame Danielle Fortier que le Conseil 

d’établissement de l’école De Bourgogne confirme que les 

ressources financières allouées par la Commission scolaire des 

Patriotes, dans le cadre de la mesure pour des initiatives des 

établissements d’éducation préscolaire et d’enseignement primaire 

et secondaire (30170), au montant de 11 721 $, ont été allouées à 

notre établissement conformément aux fins prévues dans les 

règles budgétaires amendées de fonctionnement des commissions 

scolaires pour l’année scolaire 2016-2017, pour des moyens 

d’intervention et du personnel requis pour favoriser l’éveil à la 

lecture. 

Adopté à l’unanimité 

 

8. GRILLES-MATIÈRES 2017-2018 

 

CE-16/17-29 Madame Annie Picard propose que les membres approuvent le statu 

quo pour la grille-matières 2017-2018 en accord avec les 

enseignants. 

Adopté à l’unanimité 

 

9. ENTRÉE 2017-2018 DIFFÉRENCIÉE POUR LES 1RE ANNÉES 

 

 Pour une transition en douceur de nos élèves qui arrivent du préscolaire, un 

projet d’entrée différenciée pour les 1res années l’an prochain est à l’étude.  

Une première journée serait mise en place juste pour les premières, la 

deuxième journée serait pour les élèves de 2e à la 6e (nos premières seraient 

en congé pédagogique) et la troisième journée serait pour l’ensemble de nos 

élèves. Des questions sont posées au sujet du service de garde et du transport.  

Le projet se ferait pour les écoles De Bourgogne, Sainte-Marie et Salaberry. 

 

CE-16/17-30 Il est proposé par madame Katia Houle qu’une modification à 

l’horaire (entrée différenciée pour les 1res années) soit approuvée 

pour l’année scolaire 2017-2018. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

 



 

 

 

 

 

10. CHOIX DU PHOTOGRAPHE 2017-2018 

 

 Les membres aimeraient avoir au moins 3 choix pour les photographies scolaires 

de 2017-2018.  Ce point est remis à la prochaine rencontre. 

 

11. CHOIX DU TRAITEUR 2017-2018 

 

CE-16/17-31 Il est proposé par madame Danielle Fortier que les membres 

acceptent le Lunch comme notre traiteur pour l’année scolaire 

2017-2018. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

12. ENTENTE DU SERVICE DE GARDE 2017-2018  

 

 Madame Danielle Fortier nous présente l’entente du service de garde pour 

l’année scolaire 2017-2018. 

 

CE-16/17-32 Il est proposé par madame Stéphanie Kubiscik que les membres du 

Conseil acceptent l’entente du service de garde pour l’année 

scolaire 2017-2018. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

13. INFOS-ÉCOLE 

 

 13.1 Absence de la directrice 

 

  L’absence de la directrice a été reportée. 

 

 13.2 Semaine des enseignants 

 

Plusieurs activités ont eu lieu et ont été très appréciées par les 

enseignants.  Soulignons l’implication des membres de l’OPP. 

  

  

 



 

 

 

 

 

13.3 Le Grand défi Pierre Lavoie 

 

Notre école a été approchée par une équipe de Desjardins TI, qui 

participera au défi.  Nous leur avons soumis deux projets.  Si un montant 

aux alentours de 4 000 $ est amassé, nous avons le projet d’avoir des 

buts pour le terrain de mini soccer, si par contre un montant entre 

6 000$ et 8 000 $ est amassé, nous aimerions avoir un mur d’escalade 

dans notre gymnase.  La campagne de publicité serait axée sur le mur 

d’escalade.  Un souper spaghetti, organisé par l’équipe, aura lieu le 22 

avril 2017. 

 

 13.4 Spectacle de talents 

 

Le 18 et le 19 mai aura lieu notre spectacle de talents.  Des dépenses 

seront à prévoir (de 3 000 $ à 3 500 $). 

 

14. SUIVI DES PROJETS FINANCÉS PAR LE FONDS À DESTINATION 

SPÉCIALE 

 

 Madame Diane Hubert nous remet des demandes de financement par le fonds à 

destination spéciale.  Elle nous remet également des demandes de financement 

par les enseignants en éducation physique, demandes qui demeurent en suspens 

pour l’instant. 

 

15. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 . Rien à ajouter. 

 

16. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

  

 . Deux rencontres ont eu lieu depuis notre dernière rencontre du Conseil. 

 . Plan triennal de répartition des bâtiments. 

 . Le nom de la nouvelle école est Madeleine Brousseau 

 . Le Centre de Formation des adultes duRichelieu à Chambly sera fermé et 

relocalisé à McMasterville. 

 . Présentation du projet de loi 105. 

 . Prix de reconnaissance (bénévole) de la FCPQ 



 

 

 

 

 

 

 . Les conférences du Comité de parents sont très populaires mais les 

places sont très contingentées. 

 

17. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DE L’OPP 

  

 . Les membres ont participé à la semaine des enseignants ainsi qu’à 

l’activité Fort Bouchons. 

 . Les membres participeront aussi à la prochaine activité récompenses. 

 . Défi Pierre Lavoie 

 . Travaillent déjà sur des projets pour l’année prochaine. 

  

18. AUTRES SUJETS 

 

 Aucun autre sujet 

 

19. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 21 heures 30. 

 

 

__________________________  ______________________ 

Annie Picard, présidente              Francine Meloche, secrétaire 

 

 

__________________________ 

Diane Hubert, directrice 


